



Pétition "J'étais un étranger, et tu ne m'as pas accueilli"

lundi 21 novembre 2022, par [CGT educ'action](#)

À Bourg-en-Bresse, depuis plusieurs mois maintenant, trop souvent des personnes se retrouvent sans hébergement et sont contraintes de dormir à la rue.

Parmi ces personnes on trouve fréquemment des familles, incluant personnes âgées, femmes enceintes, enfants scolarisés, nourrissons. Cette situation reflète d'une part le durcissement des politiques de non-accueil de personnes de nationalité étrangère en France (beaucoup de ces personnes sont en attente de régularisation) et d'autre part le peu de cas fait par nos gouvernants de leurs engagements passés quant au droit au logement.

Des familles ainsi à la rue avaient trouvé refuge dans des locaux désaffectés appartenant à l'association Villeneuve qui gère l'ensemble des biens de l'enseignement catholique. Samedi 15 octobre, les occupant.es ont informé le propriétaire de l'occupation de ses locaux et ont demandé l'ouverture d'un dialogue. Le temps du dialogue n'a pas eu lieu : quelques heures plus tard, la police nationale est intervenue, les familles effrayées se sont enfuies, retournant à leur errance.

Les familles étaient installées depuis plus de 48h dans ce local désaffecté, sans qu'aucune trace d'effraction n'ait été constatée. Dans ce cas la loi prévoit que le propriétaire doit saisir la justice. La justice prend une décision en tenant en compte deux droits : le droit au logement et le droit de propriété. La police ne peut procéder à l'expulsion qu'après une décision de justice. Le temps de la justice n'a pas eu lieu.

Un rassemblement a été organisé par le Collectif Solidarité Migrants (CSM) de Bourg-en-Bresse le samedi 22 octobre à 10h00 Esplanade François Mitterrand à Bourg en Bresse (carré Amiot).

Pour faire part de votre indignation, et soutenir avec le collectif que l'hospitalité est un bien commun précieux que nous devons cultiver ensemble pour un avenir de justice, de paix, de dignité ; pour soutenir les initiatives prises pour la mise à l'abri de personnes à la rue quand les États renoncent à honorer leurs engagements : [signez et partagez la pétition ici](#) !